



El consejero de Sanidad acudió a la consulta de Ecografía del Centro de Salud Los Alpes

Dos millones de madrileños tienen ya a su disposición la prueba de ecografía en su centro de salud

- La Comunidad agiliza así el diagnóstico y evita desplazamientos o visitas innecesarias al hospital
- Más de 2.000 médicos y pediatras se han formado de manera voluntaria en el manejo del ecógrafo
- El gobierno regional impulsará este año el Programa de Implantación de Ecógrafos con la adquisición de 14 nuevos

20 de agosto de 2015.- El consejero de Sanidad de la Comunidad de Madrid, Jesús Sánchez Martos, ha acudido hoy al Centro de Salud Los Alpes, en el madrileño distrito de San Blas, para conocer el funcionamiento de la ecografía, técnica diagnóstica completamente inocua que ya está disponible para unos dos millones de madrileños en 105 centros de salud. Esta técnica se emplea en Atención Primaria para descartar, o bien diagnosticar enfermedades en el hígado, las vías biliares, páncreas, el aparato genitourinario, tiroides y el sistema vascular y músculo-esquelético.

Los aparatos de ecografía, que utilizan en Atención Primaria los médicos de familia y pediatras, suponen una gran ventaja tanto para el paciente como para el profesional, al facilitar un diagnóstico precoz, reducir las visitas al hospital y acercar los recursos al paciente, y en definitiva, humanizar el proceso asistencial reduciendo la ansiedad del paciente ante su problema de salud, conociendo muchos antes su diagnóstico clínico.

Además, incrementa la capacidad de los profesionales en la consulta del Centro de Salud, y de manera rápida, tal como se refleja en los datos de los estudios realizados. Hasta la fecha, se han realizado más de 71.000 exploraciones ecográficas y, de éstas, más del 75% no precisó derivación al especialista del centro hospitalario.

La Comunidad de Madrid impulsará este año el Programa de Implantación de Ecógrafos en Atención Primaria, con la adquisición de 14 nuevos ecógrafos, y a



finales de año, en total 119 centros de salud de la región dispondrán de esta tecnología.

Más de 2.000 profesionales sanitarios (médicos de familia y pediatras) se han interesado en el manejo de la técnica, recibiendo formación específica para el diagnóstico de distintas patologías.

EL 87% DE LOS PROFESIONALES USAN EL ECÓGRAFO

El Centro de Salud Los Alpes cuenta con una plantilla de 62 profesionales para atender a 37.535 usuarios. Es uno de los centros de salud de la Comunidad de Madrid con mayor actividad en ecografías, desde su incorporación al programa en el año 2012. Además, en el año 2013 recibió la Placa de Plata de la Comunidad de Madrid al mejor Centro de Salud de la región.

Este centro realiza al mes un promedio de 54 ecografías, y destaca también por la implicación de los profesionales (el 87% usan el ecógrafo). Los motivos más frecuentes por los que los usuarios (y en general, en la región) precisan una ecografía son por patología del aparato digestivo, urinario y locomotor.

